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PRESENTI: Il Parroco, F. Caccavale, Don Giovanni, M. Cossu, M. Vanzi, L. Del Bravo, M. Sassaroli, C. 
Agarini, L. Paperini, M. G. Arru, L. Rosaspina, L. Bogi, M. Conte, M. Giambini, A. Marchetti, C. Poggiali, S. 
Mainardi.  
ASSENTI GIUSTIFICATI : M. Bolognesi Paperini, C. Antonovic.      
 

Lunedì 16 febbraio, alle ore 21,15, si è riunito il Consiglio Pastorale Parrocchiale.   
 Presiede il Parroco che, dopo aver letto il vangelo del giorno (Mc.8,11-13), ci pone come esempio 
per la nostra riflessione il fatto che non si può sempre chiedere dei segni-soluzioni al Signore. Egli lascia a 
noi la ricerca di soluzioni o il tentativo di ricercarle; perché quel che importa è mettersi in gioco con i doni che 
ci sono stati affidati. La Carità pastorale si esprime attraverso l’amore per i fratelli, nella dimensione di 
desiderare la salvezza di tutti, così che tutti realizzino il progetto di Dio. L’amore del fratello è il sacrificio a te 
gradito. 
Per questa riunione non è stato predisposto un ordine del giorno, proprio per vedere se alla luce dei gruppi 
di lavoro proposti è stato iniziato un percorso. Viene chiesto il punto sulla realizzazione del sito parrocchiale. 
L. Bogi  - sarebbe opportuno definire a cosa deve servire e che indirizzo vogliamo dargli. 
Don Gino  – sicuramente è uno strumento di comunicazione, che deve servire ad avvicinare di più la 
comunità. 
M. Conte  – ad esempio proponendo l’utilizzo del forum, al quale possono accedere coloro che si registrino, 
si potrebbe mettere in evidenza dei problemi a cui a dare soluzioni. 
F. Caccavale  – Le finalità di utilizzo di un sito sono molteplici, dal discorso di far conoscere la realtà 
parrocchiale, al discorso della comunicazione che può semplificare l’invio di avvisi (ad esempio quelle del 
C.P.P.). Per quanto attiene al forum lo considererei un valido sostegno alle problematiche da trattare in sede 
di C.P.P., ampliando il confronto e stimolando la crescita insieme. 
Può rendere più vasta la pubblicità ad alcuni eventi; ed in generale il sito deve essere un servizio da offrire 
alla comunità parrocchiale. 
L. Bogi : si potrebbe interagire meglio con le Figlie della Carità e le sorelle che si trovano in America. Valido 
sarebbe inserire anche nel sito dei collegamenti che riconducono ai Vinceziani e alla Comunità di Emisburg. 
 
Nasce la proposta unificare gli incontri della reda zione del giornalino e i gestori del sito, così da 
semplificare lo svolgimento di queste attività . 
F. Caccavale : per quanto attiene il nostro impegno nella carità sarebbe opportuno rilanciare durante la 
Quaresima la proposta di costituire un gruppo di volontari che in base alle esigenze dei parrocchiani anziani 
che lo richiedono possa accompagnarli alla celebrazione domenicale. 
Bisogna anche ripresentare la proposta del gemellaggio con Eritrea. 
Don Gino : subito dopo Pasqua è opportuno individuare un gruppo di persone che sviluppino il progetto di 
rilancio del Volontariato Vincenziano; sarebbe bello poter lanciare l’idea già dal prossimo convegno di 
Quaresima (26/27 febbraio), così da proporlo per l’anno prossimo. Bisogna presentare l’idea al Vescovo. 
F. Caccavale : tenuto conto che subito dopo il convegno si apre il corso volontari Caritas, anche attraverso 
questo strumento si potrebbe sensibilizzare la comunità diocesana alla nuova proposta. 
Don Gino : attraverso l’incontro con le famiglie durante la benedizione, si potrebbe fare una analisi nel nostro 
territorio parrocchiale, di quante badanti operano. Monitorare coloro che non chiedono, cercare di essere 
una rinnovata presenza dal punto di vista evangelico, visitando e portando la preghiera e i sacramenti.  
L. Del Bravo : Nella visione più ampia di servizio ai bisognosi, chiede se non fosse possibile ritirare il pane 
invenduto dai panifici del quartiere per darlo ai bisognosi.  
P.RISO: esistono problemi di ordine igienico-sanitario, che non permettono più questo tipo di raccolta.  
F. Caccavale. : cominciamo a pensare alla Via Crucis, se ci fosse la disponibilità di qualcuno per prepararla. 
Indicare le date per ritiro di quaresima da svolgersi in parrocchia.  
L. Rosaspina : ci sono buone intenzioni per realizzare un musical la cui partecipazione è aperta a tutta la 
comunità, poiché al di là di chi materialmente recita, tutti possono offrire la loro collaborazione nei compiti più 
svariati. 
Sarebbe bello riprendere l’iniziativa della festa dei nonni, così da iniziare un nuovo cammino con gli anziani. 
 
Si conclude la seduta con l’impegno di presentare programma settimana santa  nel prossimo C.P.P., e con 
la preghiera. 

La Segreteria 


